

福井大学協定校への派遣留学（交換留学）月例報告書（4月分）

派遣留学先：Romanian-American University

氏名：葛西優花

こんにちは！ルーマニア・アメリカ大学に留学させていただいている葛西優花です！3月の真冬さとは打って変わって真夏のように暑い4月のブカレストから今月も月例報告書を書かせていただいています。今回はイースターホリデーの過ごし方、大学での授業とテスト、4月のルーマニアの気候、インターンシップについて皆さんと共有したいと考えています。

【イースターホリデー：3月28日～4月9日】

日本では馴染みのない休暇ですが、イースターはキリストの復活をお祝いするためのお祭りで、キリスト教にとってはクリスマスと同じくらい大切な日です。そのため、イースターの前後は授業もお休みになり、私の場合は3月28日から4月9日までの13日間の休暇がありました！3月28日～4月1日はポーランドのクラクフという街へ一人旅、4月2日～4月6日は現在ナポリに留学している久末さんと、同じルーマニア・アメリカ大学に留学している奈良くんと3人でパリへ行きました。パリには5日間滞在していたのですが、訪れたかった場所を全て訪れることはできず、せっかくならもう少し滞在したかったな、という印象です。

本当は訪れた場所についての感想も書きたかったところですがこのままだと旅行記になってしまいそうなので割愛させていただきます…。笑

（Facebook と Instagram に詳しく載せています！興味のある方は是非！）



（↑左から：アウシュビッツ強制収容所、パリで食べたポトフ、ディズニーランド・パリで久末さんと）

【大学の授業とテストについて】

先月の報告書でもお話したのですが、ルーマニア・アメリカ大学のアカデミックスケジュールはモジュール制です。そのため1stモジュールはイースター前に終了し、期末テストも行われました！授業によってテストの難易度は異なるのですが、中でも会計のテストは本当に難しく、時間さえ見つけては1ヶ月ほど前から毎日ひたすら勉強していました…。（おかげで結果はクラスでトップでした！）そんな忙しかったテスト期間も終わり、2ndモジュールが先週からスタートしています。今回はTrade Policiesという科目のみを履修していて時間に余裕があるので、帰国まで残り2ヶ月間はインターンシップと旅行で毎日を充実させたいと考えてい

ます！

【4月のルーマニアの気候について】

海外留学は、海外の大学で授業を受けるだけでなくもちろん現地での生活もあります。そこで欠かせない情報が気候について！留学前、私はもちろんブカレストの気候について調べました。しかしインターネットの情報だけでは実際の気候とは違うこともあります。実際に全然違ったんです！3～6月の気候しか皆さんに伝えることはできないのですが、これからルーマニアに留学してみたいと思っている方には是非参考にさせていただければと思います。

まず、3月の半ばまで氷点下の日々が続いたこと。ルーマニアが福井よりも寒いことは重々承知していたのですが、気温といい日数的な長さといい、想像以上でした。しかし想像以上とはいえ、寒いのは分かっていたことです。そんな寒さの続いていたある日突然、夏が来てしまったのです！ルーマニア人の感覚では今は春のようですが、福井から出たことのなかった私にとっては、真冬から突然真夏になってしまったのと同然です。つい数週間前まで氷点下だったはずが、今では毎日30度前後まで…。寮に冷房設備はないので、窓にアルミホイルを張り付けて暑さを凌いでいます。アルミホイルを使うことで格段に室温が下がります。(笑)

これから6.7月に向けてさらに気温は上昇し、40度を超える日も出てくるそうです…。日本のクーラーが早くも恋しく感じる4月でした。(笑)春にルーマニアへ留学する皆さん！夏服はたくさん持っていきましょう！！

【RJSCでのインターンシップについて】

PBLの活動として、ルーマニア・アメリカ大学の日本語センターという場所でインターンシップ活動をさせていただいています。4ヶ月間で計90時間の活動時間があり、活動とエッセイ作成、帰国後のプレゼンテーション等を経て2単位を取得する予定です。活動内容は主に日本語クラスのお手伝いと、5月中旬に大学で行われる日本文化についてのイベントの準備です。地理的にも言語的にも遠く離れたルーマニアですが、たくさんの人たちが日本を好きとってくれます。インターンシップ中だけでなく普段生活していて感じるのは、想像以上に親日の方が多いこと！ルーマニア人が抱く日本に対する思いを感じた時が活動していて一番やりがいを感じる時だなと思っています。

【おわりに】

いかがでしたか？今月は大学の授業だけでなくヨーロッパならではの休暇や、4月のブカレストでの過ごし方についても紹介させていただきました。来月はキッチンのない寮での食生活についてみなさんとシェアしていきたいと考えています！ちなみに下の写真は冷蔵庫と炊飯器、ポットです。これらをどう手に入れたのかについて詳しく述べていく予定です。今月は載せたい写真が多すぎたため選べず、ほとんど写真のない報告書となってしまいました…。それくらい充実した1ヶ月でした！それではみなさん、la revedere! (さようなら～！)

